



L'ENDOMÉTRIOSE

M é d e c i n e i n t é g r a l e . c o m

LES 10 RECOMMANDATIONS POUR LUTTER CONTRE L'ENDOMÉTRIOSE

UNE NOUVELLE APPROCHE MÉDICALE RÉVOLUTIONNAIRE
DANS LA PRISE EN CHARGE DE L'ENDOMÉTRIOSE.

- Dr Richard HADDAD -



QU'ELLE EST CETTE NOUVELLE APPROCHE RÉVOLUTIONNAIRE ?

Il est urgent de mieux comprendre et mieux gérer les symptômes que présente la femme ayant des règles douloureuses, car tout signe quelqu'il soit et n'ayant aucun rapport avec l'utérus peut faire penser au diagnostic d'endométriose. Dans le cas contraire, ceci entraîne un retard de diagnostic pouvant aller jusqu'à huit années.

Il faut d'abord connaître les différentes phases de l'endométriose.

Selon le score AFSR (American Fertility Society Revised) il y a 4 stades de sévérité croissante :

- ① Minime ② Modérée ③ Moyenne ④ Sévère

Cette classification est fonction de la profondeur de l'atteinte.

Pour moi, cette classification est la source de tous les problèmes. Pour les résoudre nous devons ajouter un stade 0 où tous les signes cliniques de l'inflammation sont là.

Nous les retrouvons dans différentes parties du corps :

✓ DU VENTRE

Il faut bien différencier les douleurs utérines des douleurs intestinales, afin de mieux adapter le traitement.

✓ DU COU

✓ DU CRANE AVEC DES MIGRAINES FRÉQUENTES..

✓ DES GENOUX

✓ DE DIFFÉRENTS AUTRES ORGANES : HYPOPHYSE, THYROÏDE, SURRÉNALES...

C'est dès l'apparition de ces signes cliniques que le diagnostic devrait être fait même si l'IRM abdomino pelvienne est négative.

NOUS POUVONS PARLER D'UNE NOUVELLE APPROCHE MÉDICALE ET RÉVOLUTIONNAIRE DE L'ENDOMÉTRIOSE.



LES SECRETS À CONNAÎTRE

- 01 Nos gènes sont à 90% bactériens. Oui, vous avez bien lu. Nous sommes plus bactériens qu'humains !!!
- 02 Le microbiote et notre système immunitaire régulent notre métabolisme. Leur rôle est vital, leur défaillance peut entraîner toutes sortes de maladies.
- 03 Les perturbateurs endocriniens et la génétique sont les causes principales de l'endométriose. Ces pesticides interfèrent avec notre système hormonal et peuvent provoquer de graves problèmes de santé
- 04 La nouvelle médecine se penche donc sur ces questions. Elle cherche à comprendre comment notre microbiote et notre système immunitaire interagissent pour maintenir notre santé.
- 05 La nouvelle médecine s'attaque aux perturbateurs endocriniens et elle cherche à comprendre comment l'environnement affecte notre santé et comment nous pouvons éviter ces conséquences.
- 06 Cette nouvelle approche de la médecine est révolutionnaire car elle pourrait nous permettre de prévenir et de traiter de nombreuses maladies en dehors de L'Endométriose : Obésité, Diabète etc... Elle fait intervenir les postbiotiques, dont certains sont des débris bactériens pathogènes source de cancer !
- 07 Mais pour cela, nous avons besoin de votre aide. Nous devons tous prendre conscience de l'importance de notre microbiote et de notre système immunitaire, et de l'impact des perturbateurs endocriniens sur notre santé.
- 08 Ensemble, nous pouvons faire de cette nouvelle médecine une réalité. Ensemble, nous pouvons créer un monde plus sain et apprendre comment gérer les symptômes de cette maladie et de bien d'autres .

Non, l'Endométriose n'est pas une maladie banale, elle nous permet d'approcher les mécanismes d'apparition des autres maladies et du Cancer.



09 Le soutien psychologique est très important.

- A** Parlez de votre maladie à vos proches.
- B** Rejoignez des groupes de soutien, des groupes de Yoga... pour échanger avec d'autres personnes atteintes d'endométriose.

CES CONSEILS PEUVENT AIDER À MIEUX VIVRE AVEC L'ENDOMÉTRIOSE AU QUOTIDIEN.

10 Le Protocole du Dr HADDAD Richard

Il vient bien sûr en complément du traitement médical de votre gynécologue:

Une intuition profonde survenue au mois d'Aout 2022 devant une consultation chargée de nombreux problèmes gynécologiques et où les douleurs des genoux étaient trop nombreuses pour être une simple coïncidence.

Cette intuition m'a fait comprendre que l'endométriose n'était pas cette maladie gynécologique dont on parle, mais bien une maladie Inflammatoire générale, parfois auto immune touchant l'ensemble du corps en plus de l'appareil gynécologique de la femme.

C'est à partir de là qu'il fallait prendre un autre chemin et traiter la maladie dès sa naissance c'est-à-dire au point de départ de la contamination de l'organisme, au niveau de la barrière intestinale « perforée » par les pesticides et perturbateurs endocriniens dont la contamination va diffuser dans le corps entier entraînant des pathologies qui ont été ignorées jusqu'à ce jour .

Je parle des rhumatismes atteignant typiquement le cou et l'épaule ou le genou, mais aussi le bas du dos et des jambes rendant souvent la marche difficile.

Je parle aussi des atteintes glandulaires très fréquentes mais très souvent non diagnostiquées car tous les malaises sont mis sur le compte des douleurs des règles. L'existence de perturbateurs endocriniens dans notre corps doit obligatoirement entraîner sa détoxification, si l'on veut sauver notre santé.

Nous ne pouvons pas agir sur notre génétique mais sur notre épigénétique.





!

OUI ! LE PROTOCOLE À METTRE EN PLACE LE
PLUS RAPIDEMENT POSSIBLE :

- 1** Blocage de la douleur **A**
- 2** Détoxification du tube digestif **B**
- 3** Réparation de la paroi digestive **C**
- 4** Stimulation des bactéries du microbiote **D**
- 5** Régénération cellulaire de l'ensemble du corps. **E**





L'ENDOMÉTRIOSE

M é d e c i n e i n t é g r a l e . c o m

- Dr Richard HADDAD -